

きら 煌めき金剛 ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和7年12月24日

校長 今岡 康則



たくさんの経験をとおして成長した2学期

2学期も今日で終わり、2025年も残り1週間となりました。2学期は、1年で最も長い学期であり、学習内容も豊富で、行事等もたくさんあります。それらを通して、子供たちは多くのことを学び、確実に成長してきました。

6年生は、11月27日～28日、長崎へ修学旅行に行きました。6年生にとっては最も楽しみな行事の一つであり、とても大切な経験です。1日目は、原爆の被害に遭われた語り部の方を聞いたり、平和祈念公園で平和集会を開いたり、施設を巡ったりしながら平和の大切さについて考えました。2日目は、ハウステンボスで友達との楽しい思い出をたくさんつくりました。



5年生は、11月19日～20日、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」として水俣を訪れ、水俣病について学び、その後、あしきた青少年の家で宿泊教室を行いました。この二日間で、水俣病の原因や差別、環境について深く考えたり、友達と協力することの大切さを学んだりすることができました。また、5年生は、12月6日、「海幸・山幸交流プロジェクト2025」の一貫として、山江村「鎮山親水」植樹祭に参加しました。11月には、6年生が山江村から来た人たちと一緒に、球磨川河口の清掃活動を行ったり、交流したりしましたが、今度は、5年生が山江村へ行き、山江村の人たちと一緒に植樹したり、交流したりしました。そこで、山と川、海がつながっていることを再確認することができました。



4年生は、11月26日、エコエイトやつしろ、通潤橋、緑川ダムへ見学旅行に行きました。4年生は社会科で、環境や大地を潤す先人の工夫などについて学習します。そのことについて、実際に見たり聞いたりすることで、学びを深めました。



3年生は、9月に見学旅行に行き（9月25日付け学校だより）、2年生は、11月に漁港見学や町探検に出かけました。1年生は11月27日に、本校と分校合同で、新開公園に秋探しとみなと消防署見学に行きました。



それぞれの学年で、いろいろな体験を通してたくさんの学びがあり、友達との仲も深めることができました。様々な学校行事や学習に、保護者の方や地域の方々のご協力を得ることができたことも、子供たちの学びにつながっていました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

門松づくりありがとうございました！

12月15日（月）、環境保全会の皆様を中心に、地域の方、保護者、退職校長会の方々に、本校と分校それぞれに門松をつくりいただきました。11月29日（土）には、敷川内の山に竹を切りに行き、およそ2週間で、すぐに組み立てられるまでに竹を加工していただき、当日は、たくさんの方のご協力で、組み立てることができました。組み立てる途中経過を子供たちが見学し、組み立てられたものを見ながら、門松の意味などについて丁寧に説明していただきました。



いよいよ今年も残りわずかとなりました。来年が更によい年となることを祈念して、とても立派な門松を作っていただきました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

《1月行事予定》

8日（木）2学期始業式

19日（月）～23日（金）給食週間

13日（火）委員会活動・代表委員会

20日（火）クラブ活動

14日（水）八代教育研究会（4時間授業）

22日（木）避難訓練（火災）[本校]

16日（金）児童集会〔給食委員会〕

27日（火）避難訓練（火災）[分校]



29日（木）持久走大会〔本校〕（30日予備日）